



剣山



令和7年10月31日 No.7

~教育目標~

みんなで学び
かたをくみあう
げんきな子

新たな「御影らしさ」を目指して ~「全力と協力で感動を」 いよいよ明日、学習発表会~

校長 佐藤貴光

いよいよ明日、学習発表会を迎えます。今年度のテーマは「全力と協力で感動を」です。これまでの準備及び練習期間を振り返りますと、正に全校（子どもたちも、先生方も）が一丸となって、このテーマの達成に向けて「どうすればできるか、達成できるか」を胸に、真剣に創り上げてきた日々だったと感じております。

また今年度は、お知らせの通り、低・中・高学年の3つのブロックによる発表と全校合唱という「新たな形」にチャレンジします。これは、本校の人数規模を活かし、「御影らしさ」を追求するための一歩です。

準備期間中、子どもたちはこの新しい挑戦に、まさに「全力」で取り組みました。異なる学年が協力して一つの作品を作り上げる過程では、上級生が下級生をリードし、下級生が上級生から多くを学ぶという異学年交流から、学年を越えた高め合いへと発展していきました。

全校合唱では、全校児童の歌声が一つとなり、学校全体の「一体感」を表現しようと、練習に励んできました。日々校舎に響き渡る子どもたちの歌声には、心癒されると同時に、大きな勇気をもらいました。

「やってみよう！」という自己の気持ちや、仲間との協力・支え合いを大切しながら、「挑んできた」子どもたちを、私は誇りに思います。子どもたち一人一人が主体的に「創り上げる」ことの大切さや愉しさを実感し、自己への自信や互いを認め合う気持ちを深めることを願っています。

指導にあたる先生方も、これまで以上に密に連携し、子どもたちの成長をサポートしてまいりました。この子どもたちと先生方、全員が一体となり、「全力と協力で感動」にあふれた学習発表会を目指したことこそが、最大の財産とも感じております。

明日の本番、ステージに立つ子どもたちは、これまでの努力と、仲間との絆、そして先生方との信頼関係を胸に、きっと最高の輝きを見せてくれることでしょう。子どもたちが創り上げる達成感と喜びが、皆様に「感動」として伝わることを願っています。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、子どもたちにとって大きな自信と達成感につながるよう、温かい拍手と励ましを賜りますよう、心よりお願ひ申し上げます。明日は、9時、1年生による「はじめの言葉」をもって幕を開けます。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

なお、プログラムにてお知らせしておりました各発表の開演時刻は、当日の進行状況により前後する可能性がございます。お手数をおかけいたしますが、時刻はあくまで目安としてお捉えいただき、時間に余裕をもつてご来場いただきますよう、重ねてお願ひ申し上げます。

11月 の行事予定

1日（土）	学習発表会	12日（水）	書写ボランティア（3年） 北海道こどもの意見反映推進事業 (5・6年)	19日（水）	清水町子ども大会作品展示会 ～11/24～
3日（月）	文化の日	13日（木）	移動図書		指導専門員来校
4日（火）	振替休業日 町P連理事会	14日（金）	ICT支援員来校 児童会 外国語活動・ALT 定期退勤日	20日（木）	歯科保健指導（3・4年）
5日（水）	学習発表会後片付け 書写ボランティア（5年） 十勝清水学「地層見学学習」（6年）	17日（月）	草の根教育実習 （～11/21） 十勝清水学「ピザづくり体験学習」 (2・5年)	21日（金）	ICT支援員来校 外国語活動・ALT 児童会 勤労感謝の日
6日（木）	ICT支援員来校 英検 ESG（6年）	18日（火）	外国語活動・ALT 保小連携作品展 （～11/28） 義務教育指導監訪問	24日（月）	振替休日
7日（金）	外国語活動・ALT			25日（火）	外国語活動・ALT 十勝清水学「リバづくり体験学習」 (1・2年)
10日（月）	御影小学校読書週間 十勝清水学「盲導犬学習」（6年）			27日（木）	十勝清水学「ハ基小との交流」 (4年) しみず教育の四季「子どもフォーラム」
11日（火）	外国語活動・ALT 御影小中一貫教育研究大会（御中） (給食後12:50下校)	19日（水）	しみず読書の日	28日（金）	外国語活動日・ALT 定期退勤日

乗馬体験学習 9月29日(月)6年生 10月2日(木)5年生

森の馬小屋さんのご協力により、乗馬体験学習を実施しました。6年生は昨年度に続いての体験。昨年よりも慣れた感じで、森に放たれている馬にグループごとに馬具を取り付け、ブラッシングや餌やりなどの馬とのコミュニケーションを図りました。馬の乗り降りの練習を繰り返した後、雄大な千年の森付近を散策しました。

5年生は今回が初めての体験。どきどきしながらも、田中さんから教えていただいた心構えを胸に、馬との関わりを楽しみました。馬具の装着では、勇気を出して近づき、次第に馬の表情がやさしくなっていくのを感じました。日高山脈を望む絶景の中での素晴らしい乗馬体験でした。

9月30日(火) 放水体験・消防車写生会(1年生)

1年生の図工で消防車の絵を描くため、御影分遣所のご協力をいただき、消防車と消防士さんに来ていただきました。目の前に止まっている消防車から、タイヤの大きさや車体の部品もしっかり見て消防車の絵を描いていました。また、消防服を着せてもらった1年生のちびっこ消防士さんが、ホースを持ってグラウンドに放水する体験もさせていただきました。消防車の運転席に乗せていただき、質問にも答えていただくなど、子どもたちは大喜びでした。

10月9日(木) かぼちゃ収穫体験学習(2年生)

澤山農場さんのご協力をいただき、2年生がかぼちゃの収穫体験を行いました。畑に到着し、目の前に広がる広大なかぼちゃ畑を見たときに、子どもたちはどのようなことを感じたでしょうか。収穫の仕方を教えていただき早速収穫開始。たくさんのかぼちゃを収穫してコンテナに移すことができました。子どもたちは一生懸命に収穫作業に取り組みました。普段当たり前のように食べているかぼちゃも、こうやって農家の皆さんのが育て収穫されたものをいただいているということへの理解が深まりました。

10月9日(木) 防災教室(4年生)

清水町役場防災担当の方にご来校いただき、4年生を対象に防災教室を行いました。非常食や簡易トイレ、段ボールベッド、個室確保のためのテントなど色々な防災グッズを紹介していただくとともに実際に作成し使ってみる体験を行いました。防災について学び、考え、備えることは、自然災害の多い日本に暮らす私たちにとって大切なことです。防災グッズの体験や担当の方のお話を聞きながら、防災に対する理解を深め、意識を高める時間となりました。

10月20日(月) ビート収穫体験学習(3年生)

JA十勝清水町青年部のご協力をいただき、乾川さんの圃場で、3年生がビート収穫体験を行いました。早朝に小雨が降り心配されましたが、無事行えるとの連絡に、子どもたちは「やったあー！」と喜んでいました。圃場では、子どもたちは、次々にビートを運びました。手で行うには大変な作業です。そこでビートの収穫を行う機械の登場！ビート収穫の機械が、ビートを掘り上げ茎や葉をカットしていく様子に、子どもたちは「すごい！」という表情でした。

10月23日(木) 職場体験学習

御影中学校の職場体験学習として2名の卒業生が小学校に来てくれました。教師の仕事に興味があり、職場体験に小学校を選んでくれたとのことです。小学生の子どもたちは大喜び。朝から「(卒業生の)○○さん、もう来てる?」「どこにいるの?」と早く二人に会いたい様子。休み時間に一緒に遊んだり、担任の先生のお手伝いをしたりしながら職場体験としての一日を過ごしていただきました。懐かしい校舎で頑張っている二人の姿は、とても清々しかったです。二人にとって、今回の体験が、将来を考える機会になれば幸いです。

第65回御影芸術文化祭総合美術展 11月2日(日)まで 御影公民館で開催中(最終日は13時まで)

御影地区の方々や各機関の皆さんの力作が展示されています。是非、ご覧ください！小学校も出展しています！



御影小学校公式ホームページ

毎日の給食や学校での出来事などをタイムリーに紹介できるよう更新中です。是非ご覧ください。



御影小 School Diary 2025

学校での出来事などを掲載します。
(平成版とLT版を混在しない)



9月30日(火) 1年生消防車写生会・放水体験

